

Popular Digital

Número 495 http://www.ppciudadreal.es/ www.laverdaddelasreformas.es 05 de diciembre de 2012

Tomelloso

La presidenta del PP de Castilla-La Mancha y secretaria general de esta formación a nivel nacional, María Dolores Cospedal, preside un encuentro de alcaldes del PP de Ciudad Real

Al acto asistieron representantes de un total de 45 municipios de la provincia, así como diputados provinciales, regionales, senadores y diputados nacionales. María Dolores Cospedal destacó la importancia que para el Partido Popular tiene la actividad municipal dado que los alcaldes son los que más cerca están de los ciudadanos y los que conocen de primera mano sus inquietudes y problemas.



Sebastián García, Carlos Cotillas, Mª Dolores Cospedal, Vicente Tirado y Antonio Lucas-Torres



Alcaldes asistentes a la reunión

Homenaje a las 21 diputadas y 6 senadoras que formaron parte de la Legislatura Constituyente

La presidenta de la Comisión de Igualdad del Congreso de los Diputados Carmen Quintanilla junto a la Comisión de Igualdad del Senado, llevaron a cabo en el Congreso un homenaje a estas mujeres, a las que calificó de "mujeres valientes y decididas que en unos momentos muy difíciles iniciaron el camino hacia la igualdad y que participaron de forma muy activa en la redacción de la Constitución Española de 1978".



Quintanilla junto a las diputadas y senadoras homenajeadas

Ciudad Real

Madrid

En el XXXIV aniversario de la Constitución Española, la alcaldesa apela al espíritu de unidad de la carta magna como valor fundamental para salir de la crisis



Romero con Lucas-Torres, de Lara y Rodrigo

La Alcaldesa ha resaltado la importancia de celebrar el trigésimo cuarto aniversario de la Constitución de forma unida todas las instituciones, "porque desde la unidad, ha dicho, es como hay que trabajar para salir adelante". "La Constitución ha supuesto grandes avances para la consolidación de nuestro Estado de Derecho" ha expuesto Rosa Romero, "y hoy todo lo que podemos decir es que la Constitución ha sido buena para el país y ha traído grandes avances para nuestra sociedad, porque los mejores 34 años de la historia de España han sido al amparo de la Carta Magna". Por ello, la Primer Edil ha hecho un llamamiento "a que se recuerden los valores que la inspiraron para salir adelante". Por último, de todos los artículos de la Carta Magna, Rosa Romero ha destacado el artículo 1, por la referencia que hace a que España es una única Nación e indivisible.